
El torneo nocturno 

Paulo Ferreyra remarcó 'el fixture 
siempre está armado, calculo 
como para 8 equipos, porque 
siempre más o menos fue la canti
dad con la que se trabajó'. Uno de 
los organizadores del Torneo de 
Hockey Mixto comentó 'los pa rti
dos se van a jugar los lunes y los 
miércoles a partir de las 20.30 
horas'. 

Canciones propias 

Rafael Svevo comentó 'estamos tra
bajando en el repertorio. Va a haber 
algunos temitas para probarlos'. El 
músico de Cantores explicó 'hay tres 
temas propios de la banda, en el 
cajón, son dos los que están listos, y 
vamos a incorporar uno más'. 
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La intervención 
al maíz 

Roberto Cittadini indicó 'el produc
tor lamentablemente termina sub
sidiando a otro tipo de empresas, 
termina subsidiando a otro tipo de 
cadenas'. El dirigente de CARBAP 
manifestó 'la preocupación, por la 
intervención del maíz, es grande'. 
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Los residuos 

Nora Rodríguez manifestó 'la clasifi
cación es excelente. Ya se puede 
mandar el residuo bien clasificado a 
la Planta de Reciclado'. La Delegada 
Municipal de Espartillar agregó 'eso 
ayuda y mejora el medio ambiente'. 
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